
本日の感想。多くのお喜びの声を頂戴しています!
「Tik Tokの活用が、バズらせて集客するだけではなくて社内のコミュケーションのきっかけになるなど、色んな面でメリットがあ
ることに驚きました。」
「興味を持ってもらうためには、発見や共感が必要なんだと、自分にとってすごく腑に落ちました。配信頑張ります!」
「Tiktokは「動画１本毎の実力勝負」の部分 フォロワー数に依存しないシステムなので、いつからでも始めれそうですね!」
「情報は必要としてる方に届いて初めて意味をなす」
「SNS発信について改めて考えるきっかけとなりました。分かりやすい説明もありがとうございました。」
「色々なSNSの特徴が分かって良かった!また、必要な情報を必要としている人へという言葉が特に印象に残りました。」
「本日もありがとうございました!チャットGPTのお話が特に画期的だと思い、かなり気になりました。次回の採用のお話もぜひお
聞きしたいです。採用はどこの企業も課題になっているので、喜ばれるアドバイスが出来るような状態になれば嬉しいです。」
「TikTokは若者だけのものと思い込んでいて今まで敬遠していましたが、そうではないと分かりました。」
「ディスカッションの時に法人に対してのフィットネスがある事に驚きました。非常にモチベーションアップに繋がる素晴らしい事
だと思いました。」
「タッゲットを絞って、分析ができるところ」

今回は７２名の方々にご参加頂き、大変盛況
な会となりました!勉強会後の交流会も東京、
名古屋で盛り上がりました。
ご参加下さいました皆様、本当にありがとう
ございました。
サスケアリンクメンバー１９名で立ち上げた
株式会社バズリンク 田中克樹社⾧のWebと
SNSのお話は大変勉強になりました。
また新規会員の方々のうち３名にも自己紹介
頂きました。サスケアリンクの輪がどんどん
広がってきています!
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